
出席者48名・欠席者11名・免除会員3名
秋山恒・天野・麻田・後藤・和泉享・竹中・松山・眞鍋
中野昌・尾崎・武中-会員

75.86％（11/22）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一郎

∵ 12月のプログラム
6 (№１)-年次総会

13 (№2)-会員卓話

20 (№3)-忘年家族会

27 (№4)-休会

∵ 他RC例会変更
丸亀東　12/18　夜間例会
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お知らせ

■会長挨拶

桑原ガバナーと会長・幹事の話

Q：クラブとしての適正規模は？

A:クラブの実情によって異なるが、50人から60前後が、一番望ましい。

Q：地区大会をいつ新居浜ですると決めたのか？

A:ガバナーになる3年前に、何かの宴会の席で、メンバーに聞いたところ、新

居浜にきまっとるやないかと言われ、勝鬨あげ、決定した。Gを輩出するのは、

メンバーの情熱と団結が必要であるというのを学びました。

■幹事報告

1、忘年家族会の会費の集金が本日ですので、お支払お願いします。

2、丸亀市文化振興講演会 講師平田オリザ氏

題目 少子高齢化 人口減少と共に歩む 猪熊現代美術館にて

１２月１４日19：00～20：30に行われます。

3、今回から領収書手書きから印刷に変わりました　　　　　　12/25　休会

善通寺　12/12→12/9家族例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　中野和君　大山君　石合君

よいことがありました

　秋山憲君　

なんとなく

　森君　竹内一君

年次総会を終えて　

　川原君　中川君

おとしもの

<ニコニコ会計累積/￥252,823>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　池田君

早退します

　小山君

親睦委員長を拝命して

　林君

次年度職業奉仕委員長

頑張ります

　谷本君

年次総会が終わって

　岡田君

<がんばる会計累積/￥220,000>
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１２月１４日19：00～20：30に行われます。

3、今回から領収書手書きから印刷に変わりました

和泉清憲会員からプリンターとパソコン提供いただきました。

4、例会終了後、定例理事会があります。

■理事会報告

1、１月２月のプログラムについて承認されました。

２月１４日客話 (㈱）四国水族館開発 流石様

２月２１日職場例会 高松地方裁判所丸亀支部

２月２８日シリーズ箴言6 野口会員

2、忘年家族会、新年会のアトラクションについて承認

3、事務局用携帯購入について承認

4、長期病気欠席の竹中会員を免除会員として扱うことが承認されました。

■例会事業；年次総会

齋賀次年度会長

今56年度で次の57年度は香川県ゴルフ大会の世話役が当たっています。

また、60周年が近づいています。色々なことを考えて、会員増強が正しいか

どうかわかりませんが、よりよい形が出来ればと考えています。

岡田次年度副会長

今55歳で次々年度の会長をするには自分では若いかな、と思っています。

この点に関しては皆さんのご協力をお願いしたいと思います。次年度は齋賀

会長を盛り立てて職務を全うできたらと思っています。副会長については、

特別な事情がない限りは「はい、喜んで」ということで、受けられるものは受

けるべきだと教わっていますので、声をかけてくださるうちが花だと思い、受

けさせていただきました。また、副幹事も決めて齊賀会長を二人でサポート

出来るように頑張りますので、ご協力お願いします。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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中川次年度幹事

昨年はこの時期に副幹事に指名、承認いただき、一年間勉強しました。ロータリーを

わかっているつもりでも、わかっていないことが多いと感じました。これから幹事として

やっていくのに不安もありますが副幹事に若い陶國会員がいますので、自分の動きが

悪いところはフォローしていただけたらと思っています。宜しくお願いします。

竹内会計

今日、齊賀次年度会長からプリントを見ると、会計に自分の名前が入っていて戸惑い

ました。「会計は何年か継続でやらないと」という訳で次年度も会計をやります。

川原直前会長

今会長で直前会長の挨拶をするのも疑問ですが、次年度は齋賀会長に言われたこと

は「はい」と二つ返事で頑張りたいと思っています。

谷本職業奉仕委員長

幹事をして2年ほど休ませて頂きましたが、齋賀次年度会長より連絡があり、受けさせ

て頂きました。委員の方々としっかり職業奉仕の役を務めたいと思います。

大山社会奉仕委員長

齋賀次年度会長からお電話を頂きました。前年度理事をさせて頂き、理事会も経験し、

自分には荷が重いと感じていました。ただ、ロータリーに入会して7年以上経ち、その

ような役が頂けるのはいい経験ですので次年度頑張りたいと思います。

秋山憲夫会員組織委員長

今年も来年も齋賀次年度会長から要請がありましたので受けたいと思います。会員

増強についてガバナー公式訪問でもあったが、いい雰囲気で若い人も多いと誉めて

頂きました。30代40代で入会されるのもいいことですが、寿命が伸び100歳まで生きる

ことになる中で、50代60代70代でロータリー会員に相応しい方がおい出ましたら、ぜ

ひ推薦をお願いします。現在の会員60名を守りたいと思います。自民党の支持層は

20代30代が増えて60代70代は減っています。昔は若い人の自民党支持が少なく、お

年寄りの支持が多かったが最近では変化しています。この頃は70代で口うるさいおじ

さんが増えてきています。若い人の意見と年配者の意見がパターン化していないので

20代30代が増えて60代70代は減っています。昔は若い人の自民党支持が少なく、お

年寄りの支持が多かったが最近では変化しています。この頃は70代で口うるさいおじ

さんが増えてきています。若い人の意見と年配者の意見がパターン化していないので

はないでしょうか。若い人と話をしていて感じるのが、保守的、消極的な方が多いとい

うことです。30代～80代までの会員がいるこの組織が続いてこれからも発展してほし

いです。

塩田プログラム委員長

理事メンバーに選ばれるのは今回が初めてです。何をするのかあまりわかっていませ

んが、「はい」と受けさせて頂きました。齋賀会長の足を引っ張らないように、支えなが

ら、岡田副会長にお伺いしながら頑張りたいと思います。

林親睦活動委員長

皆さんの親睦が夜間例会で深まることと、忘年家族会で家族やお子様に「楽しかった」

と言って頂けるような催しを増田会員と考えつつ、皆さんに楽しい場を提供できればと

思っています。皆さんご指導ご協力をお願いします。

陶國副幹事

ロータリー歴も年齢も若い私ですが、自分のためにもやれることをしっかり頑張りたい

と思っています。来年一年間しっかり勉強させて頂いて、再来年皆様にご迷惑をかけ

ないようにしていきたいと思います。宜しく願いします。


